

## KATA PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirrabil'alamin

Sebuah langkah usai sudah Satu cita telah ku gapai

Namun...

Itu bukan akhir dari perjalanan Melainkan awal dari satu perjuangan Hari takkan indah tanpa mentari dan rembulan, begitu juga hidup takkan indah tanpa tujuan, harapan serta tantangan. Meski terasa berat, namun manisnya hidup justru akan terasa, apabila semuanya terlalui dengan baik, meski harus memerlukan pengorbanan.

Kupersembahkan karya kecil ini, untuk cahaya hidup, yang senantiasa ada saat sukamaupun duka, selalu setia mendampingi, saat kulemah tak berdaya (Ayah dan Ibu tercinta) yang selalu memanjatkan doa kepada putri Mu tercinta dalam setiapsujudnya.

Terima kasih untuk semuanya. Untuk ribuan tujuan yang harus dicapai, untuk jutaan impian yang akan dikejar, untuk sebuah pengharapan, agar hidup jauh lebih bermakna, karena tragedi terbesar dalam hidup bukanlah kematian tapi hidup tanpa tujuan. Teruslah bermimpi untuk sebuah tujuan, pastinya juga harus diimbangi dengan tindakan nyata, agar mimpidan juga angan, tidak hanya menjadi sebuah bayangan semu.

Setulus hatimu Ibu, searif arahanmu Bapak Doamu hadirkan keridhaan untukku, petuahmu tuntunkan jalanku Pelukmu berkahi hidupku, diantara perjuangan dan tetesan doa malam mu Dan sebaith doa telah merangkul diriku, menuju hari depan yang cerah Kini diriku telah selesai dalam studi sarjana Dengan kerendahan hati yang tulus, bersama keridhaan-Mu ya Allah, Kupersembahkan karya tulis ini untuk yang termulia, Bapak... mamak... Mungkin tak dapat selalu terucap, namun hati ini selalu bicara, sungguh ku sayang kalian.

Yang terkasih Kakanda ku (M.Taufik Hidayat, M.Nur Roma Dhoni) adik ku M.Rachmansyah.

gi, don't give up!!)

Dan semua yang tak bisa ku sebut satu per satu, yang pernah ada atau pun hanya singgah dalam hidup ku, yang pasti kalian bermakna dalam hidupku.

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas penyertaan-Nya dan bimbingan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Pekerjaan Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Anak Di Rumah (Studi pada Anak yang OrangTuanya Bekerja Sebagai Pemulung di Kelurahan Glugur Darat Medan)”**.

Tujuan penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Pendidikan UNIMED. Selama dalam proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis dan juga Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan atau kejanggalan baik dalam penulisan maupun isinya. Hal ini disebabkan karena keterbatasan kemampuan dan pengalaman penulis. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi perkembangan dunia pendidikan khususnya dunia pendidikan luar sekolah.

Medan, April 2014

Penulis

**HALIMAH TUSSADIAH**  
**NIM. 109371009**

## UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam penulisan Skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan yang sangat tulus dari berbagai pihak, terutama dosen pembimbing Bapak Dr. Sudirman, SE, M.Pd yang memberikan bimbingan dengan penuh perhatian, kesabaran dan motivasi atas kekurangan penulis dari awal penulisan skripsi ini hingga selesai skripsi ini.

Teristimewa sekali penulis sampaikan dan ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya, Ayahanda **Legimin Nazari** dan Ibunda **Sri Wahyuni** yang melahirkan, membesarkan, dengan penuh kesabaran, kasih sayang. Berkat dukungan berupa do'a, moril yang diberikan sepenuhnya untuk penulis dan telah mencurakan keringatnya dalam membekali penulis dari sejak duduk dibangku dunia pendidikan sejak sekolah dasar hingga sampai penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Semoga pengorbanan ayah dan bunda tidak sia-sia.

Dalam kesempatan ini penulis juga menyampaikan ucapan trimakasih kepada:

1. Bapak Prof.Dr.Ibnu Hajar Damanik,M.Si, rector Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan studi di Universitas Negeri Medan
2. Bapak Drs.Nasrun,M.S, dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan

3. Bapak Prof.Dr.Yusnadi,M.S, pembantu dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan sekaligus dosen penyelaras penulis yang banyak memberikan masukan-masukan hingga skripsi ini selesai.
4. Bapak Drs.Aman Simare-mare,M.S pembantu dekan II Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan
5. Ibu Dra. Rosdiana,M.Pd ketua jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Medan dan sekaligus sebagai dosen penguji penulis yang banyak masukan-masukan hingga skripsi ini selesai.
6. Bapak Dr. Sudirman,SE,M.Pd sekretaris jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Medan dan sekaligus dosen penguji penulis.
7. Seluruh dosen jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama mengikuti perkuliahan, Dan seluruh staf tata usaha fakultas ilmu pendidikan yang banyak membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini serta kepada Kak Surya Indrawati, yang telah banyak membantu penulis selama proses penyelesaian skripsi ini, khususnya urusan surat-menyurat.
8. Saudara kandung tersayang Kakanda M.taufik Hidayat, kakanda M. Nur Romadhoni, dan adik saya M.Rahmansyah yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan kasih sayang kepada penulis.
9. Teristimewa kak Rizki Kurniawan, S.Pd yang telah banyak membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini, serta banyak memberi motivasi dan semangat kepada penulis serta kasih sayang dan perhatiannya yang selama ini diberikan.

10. Sahabat ku tersayang, dyan, aida, citra aini, hotmaida, riri mustika sari yang telah memberikan dukungan kepada penulis.
11. Anak kozt (amye comel, vina, tari, rizka, sakinah, rahmi, bang lee, uda' iqbal, andriansyah) yang telah memberikan dukungan juga kepada penulis.
12. Sahabat- sahabat KSR PMI UNIMED (kak rahmadi jaya bukit, kak andri budiana, kak friska, kak ratna, kak desi, ilham, firman ) yang selalu bisa membangkitkan rasa semangat untuk tetap maju.
13. Sahabat-sahabat Jurusan Pendidikan Luar Sekolah 2009 khususnya Kelas ekstensi dan reguler yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu.
14. Juga untuk teman-teman satu perjuangan waktu PKL dan penyusunan skripsi (wita, ria, ani, suheni, yuyun, putri). serta semua pihak yang tidak disebutkan oleh penulis, terima kasih atas dukungan dan doanya.

Terima kasih atas bantuan, dukungan,, do'a dan bimbingan yang telah saya terima selama ini, semoga ALLAH SWT selalu melimpahkan Rahmat dan HidayahNya kepada kita semua.

Medan, April 2014

**Halimah Tussadiah**  
**Nim. 109371009**